

Wendigkeit überzeugt Landwirt Beat Schädler

Schönholzerswilen: Im März 2011 nahm Landwirt Beat Schädler aus Schönholzerswilen seinen japanischen Kubota Traktor M-6040DTH in Betrieb. Die Einfachheit und Wendigkeit waren entscheidend für seine Wahl.

Beat Schädler bewirtschaftet einen traditionellen Milchwirtschaftsbetrieb. Neben der Milch produziert Beat Schädler mit seiner Frau Andrea Mostäpfel auf Hochstämmen. In den letzten Jahren modernisierte die junge Familie mit drei Kindern ihren gepflegten Hof. So wurde zum Beispiel eine geräumige Maschinenhalle erstellt und einen neuen Güllekasten gebaut. Eine Spezialität von Frau Andrea ist die Herstellung von putzigen Heu-Osterhasen, die man ab Hof kaufen kann.

Im März dieses Jahres investierte die Familie Schädler in einen neuen Traktor. Die Wahl fiel auf den japanischen KUBOTA M-6040 DTH. Entscheidend für Beat Schädler waren die Einfachheit, die Wendigkeit und das sehr gute Preis-Leistungsverhältnis.

Der Kubota Traktor wird täglich eingesetzt fürs Eingrasen, Spritzen, Kreiseln, Schwaden und zum Gülle ausbringen unter den Hochstämmen. Einige dieser Arbeiten werden auch durch Frau Andrea ausgeführt. Sie ist begeistert von der Wendigkeit und Einfachheit dieses Traktors. «Er ist so einfach, so wendig und so ring zu fahren», so Andrea Schädler überzeugt.



Beat Schädler mit Kubota M-6040DTH und Doppelschwader

Infos beim Kubota-Generalvertreter:

*Ad. Bachmann AG, Wilestrasse 16, 9554 Tägerchen TG
Telefon 071 918 80 20 oder unter www.adbachmannag.ch*